

Information des Marktes Großheubach

Beschlüsse aus der Gemeinderatssitzung vom 20.01.2026

Ausbau Rosenbergweg

Der Gemeinderat stimmte jeweils mehrheitlich dem Abschluss einer Vereinbarung zwischen der Teilnehmergemeinschaft Flurbereinigung Großheubach 12 und dem Markt Großheubach über die

- Planung und Herstellung gemeinschaftlicher und öffentlicher Anlagen unter Übernahme der Eigenleistung durch den Markt Großheubach (Kostenvereinbarung Rosenbergweg),
- Regelung der Rechtsverhältnisse an den gemeinschaftlichen Anlagen der Teilnehmergemeinschaft

zu.

Bauantrag zugestimmt

Dem Antrag auf Erteilung einer Baugenehmigung für die Nutzungsänderung von einem Ein- in ein Zweifamilienwohnhaus, Kilianstraße 7a, erteilte der Gemeinderat - auch zur beantragten Abweichung vom Einfügegebot – einstimmig seine Zustimmung.

Mittelschulstandort Großheubach

Der Gemeinderat nahm zustimmend zur Kenntnis, dass die Beschulung von Jahrgangsstufe 5 und 6 in Großheubach grundsätzlich wünschenswert (weil pädagogisch sinnvoll) und aufgrund der Raumbedarfsplanung bzw. des Raumprogramms möglich wäre.

Der Gemeinderat beschloss einstimmig, dass die Beschulung von Jahrgangsstufe 5 und 6 in Großheubach grundsätzlich anzustreben ist bzw. in absehbarer Zeit erreicht werden soll.

Der Bürgermeister wurde beauftragt, dies in künftigen Besprechungen innerhalb des Mittelschulverbundes und gegenüber Schulamt und Regierung dergestalt zu vertreten. Gleichzeitig soll mit den anderen Gemeinden innerhalb des Mittelschulverbundes eine Regelung getroffen werden, wie der Unterhalt der Schulgebäude in Amorbach und Großheubach für den Mittelschulbetrieb durch die beteiligten Gemeinden mitfinanziert wird. Die Finanzierungsregelung ist dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen.

gez. Jutta Kempf
- Niederschriftsführerin -